
Bonjour membres de la TaCEQ, 

 

Lors de mon élection en mai 2013, j’avais beaucoup d’espoir pour la TaCEQ. Un 

secrétariat général complet venait d’être élu. Il y avait beaucoup d’optimisme autour de 

la table surtout à cause du congrès de réforme. Grâce au congrès, la TaCEQ aurait pu 

avoir une structure mieux adaptée à ses besoins. Les décisions du congrès auraient 

permis de faire changement complet du visuel de la TaCEQ. La possibilité de traduire 

les règlements généraux et le site web de la TaCEQ était enfin évaluée. De plus,  nous 

avions une bonne relation avec le gouvernement provincial qui nous permettait de nous 

exprimer sur plusieurs dossiers relatifs à l’éducation supérieure. 

 

Or, ces nombreuses possibilités d’amélioration de la TaCEQ ne se sont jamais 

matérialisées. Le congrès a été annulé, car il n’était supposément pas adéquatement 

préparé même si celui-ci était en préparation depuis notre élection pour se tenir à 

l’automne. Ensuite, la lenteur dans le dossier de la traduction des documents TaCEQ a 

plutôt créé des tensions entre les associations membres qu’autre chose. Ajoutons à cela 

une absence flagrante de communication entre les associations membres, alors que la 

TaCEQ fonctionne sur un principe décentralisé qui requiert une grande coordination 

entre les associations. 

 

Je croyais pouvoir continuer de remplir mes fonctions malgré cette conjoncture, mais je 

ne peux plus. C’est pourquoi je démissionne de mon poste de vice-secrétaire général 

aux communications et aux affaires internes. 

Guillaume Fortin 

21 février 2014 


